

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour diffusion immédiate

**NEXDEV AMORCE UNE RÉFLEXION SUR SA GOUVERNANCE,
L'OPTIMISATION DE SON OFFRE DE SERVICES ET SES COÛTS**

Saint-Jean-sur-Richelieu, le lundi 26 janvier 2026 – Le conseil d'administration de NexDev annonce aujourd'hui l'amorce d'une réflexion portant sur sa gouvernance, la priorisation de ses actions et l'optimisation de ses coûts de fonctionnement.

À cet effet, le conseil d'administration a mandaté un comité de travail afin d'analyser la structure administrative actuelle et de formuler des recommandations visant une optimisation des coûts, tout en assurant la continuité, la cohérence et la qualité des services offerts par l'organisation. Le comité est composé des officiers du conseil d'administration, de sa direction générale et du membre de NexDev soit le préfet de la MRC du Haut-Richelieu.

Cette démarche ne remet pas en question les performances individuelles ou collective des employés et de l'organisme, mais s'inscrit dans un contexte financier en évolution et dans celui de l'arrivée de nouveaux membres de son conseil d'administration.

Le comité aura pour mandat de transmettre des recommandations préliminaires au conseil d'administration le 20 février 2026, puis de déposer ses conclusions finales dans le cadre de la prochaine Assemblée générale de l'organisme.

À propos de NexDev

NexDev | Développement économique Haut-Richelieu est l'organisme responsable du développement économique de la région. La mission de NexDev est d'accroître la richesse collective et de faire rayonner le Haut-Richelieu, et ses 14 municipalités, dont Saint-Jean-sur-Richelieu, ici et à l'extérieur des frontières.

-30-

Source :

Mathieu Jeanneau, président du conseil d'administration
NexDev | Développement économique Haut-Richelieu

Pour une demande d'entrevue :

Jessica Côté, gestionnaire communications marketing de NexDev
cotej@NexDev.ca | 450-359-9999 poste 4227